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Intervención del  diputado Rafael Navarrete Quezada, para hacer su réplica 

con un tiempo no más de cinco minutos. 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se le concede el uso de la palabra al 

diputado Rafael Navarrete Quezada, 

para hacer su réplica con un tiempo 

no más de cinco minutos. 

 

El diputado Rafael Navarrete 

Quezada: 

 

Gracia, diputado Ociel. 

 

Bueno solamente algunos 

comentarios secretaria pedirte que 

volteen en tus programas a ver un 

poco más a la Costa Chica no, 

pedirte tu enlace para que Américan 

Towers veamos la posibilidad de 

inversión hacia la Costa Chica me 

queda muy claro que la rentabilidad 

de esas inversiones siempre están en 

las zonas más habitadas y siempre 

hay mucha necesidad, pero en la 

Costa Chica se requiere muchísimo 

para potenciar muchas otras 

actividades. 

 

Hay y lo digo con algunas de las 

actividades que estas mencionando 

la parte artesanal de las comunidades 

donde más se produce artesanía 

muchas de ellas no tienen coberturas 

(fallo de audio) Costa Chica, toda la 

Costa Chica especialmente 

Ometepec, Xochis y Tlachoachis que 

además serviría para fortalecer la 

actividad artesanal que mencionas. 

 

Pedirte también tu apoyo, 

mencionabas el tema en el Programa 

de Fortalecimiento para Producción y 

Comercialización hablabas de 

número de artesanos o artesanas 

apoyados Xochistlahuaca, 
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Tlacoachistlahuaca, 85,85 y 

Ometepec se cae a 25 y Ometepec 

tiene población sustancialmente más 

grande que los otros dos municipios. 

 

Entonces ver en el mismo sentido 

también de qué manera se puede 

fortalecer el tema en Ometepec y 

remoto lo que dice Alfredo no me 

interesa exactamente a quienes se 

apoyen, sino que se apoyen más por 

favor y bueno pedirte que insistas en 

el Fondo Minero. 

 

El Fondo Minero es un recurso que 

está ahí y que bien puede ayudar a 

subsanar a muchas de las 

necesidades básicas como lo 

mencionas en educación y salud, en 

los municipios que son zona mucha 

producción de minerales en el Estado 

no, y por supuesto todo lo que 

puedas fortalecer para la capacitación 

con ICATEGRO en el caso específico 

de la oficina de Ometepec, nos 

vemos aquí seguramente dentro de 

un año y yo te pediría que en el 

ejercicio del próximo año ojalá y 

pudiéramos traer más datos en 

capacitación y fortalecimiento de la 

actividad económica en la Costa 

Chica. 

 

Entiendo la importancia de los 

municipios importantes valga la 

redundancia pero que la Costa Chica 

también estamos haciendo muchas 

actividades y necesitamos en ese 

sentido a la Secretaría de Fomento 

Económico. 

 

Muchas gracias. 

 


